



"La gente quiere mucho a Noroña, jugará papel importante", afirma Sheinbaum



Ante los reclamos de Gerardo Fernández Noroña, senador electo por Morena, por no estar contemplado en el gabinete, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, —sin mencionar si tendría un cargo en su equipo de trabajo—, comentó que va a seguir jugando un papel muy importante en el movimiento, y que va a hablar él en su momento.

"La gente quiere muchísimo a Gerardo y ya voy a platicar con él en su momento. Recuerden que él entró también a la encuesta por el PT. Entramos Marcelo, todos somos parte del mismo movimiento, pero digamos, formalmente entraron Marcelo, Adán Augusto, Monreal y su servidora como parte de Morena. Entró Manuel Velasco por el Verde y Gerardo, que no es militante del PT, hay que decirlo, pero que ha sido diputado del PT, entró formalmente como, digamos, la propuesta del PT".

Recordó que Noroña es un compañero de "primera", y que tienen personas en común que los formaron a lo largo de la vida.

"Es un compañero del movimiento de primera y no tiene por qué haber ni de nuestra militancia, ni del propio Gerardo, ni nada. Él es parte del movimiento y de manera muy importante. Siempre nuestro respeto y reconocimiento", destacó.

Cabe mencionar que, Noroña publicó una serie de videos reprochando que no estará en el gabinete, pero que por justicia le corresponde coordinar en el Senado de la República.



EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

25/06/2024

LEGISLATIVO

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/la-gente-quiere-mucho-a-norona-jugara-papel-importante-afirma-sheinbaum/>